

PROJET ÉGALITÉ FEMMES/HOMMES

Affiches réalisées par les élèves des classes de 4e du collège Jean Jaurès dans le cadre « Égalité entre les femmes et les hommes ».

Merci à Mme Aknin et à la municipalité de Mèze qui a sollicité le collège et proposé ce projet visant à sensibiliser, lutter contre le sexisme et mettre en valeur la mixité auprès de la jeune génération.

Le but de ce projet étant de savoir comment la jeune génération souhaite-t-elle illustrer l'égalité entre les femmes et les hommes dans les domaines du sport, de la culture, des loisirs, du travail ou au sein de la famille.



A. Ducastel (Professeure de Français)

« Dans la perspective de la création d'affiches contre le sexisme, j'ai donc travaillé avec les élèves sur les stéréotypes garçons-filles.

Après avoir défini le mot stéréotype il a été demandé aux élèves de faire des propositions. À partir de leurs idées et des discussions qui ont accompagné la réflexion, ils ont eu pour tâche de trouver une phrase sur l'égalité garçons-filles ».

P. Baille (Professeur d'Arts Plastiques)

Après un bref cours sur l'affiche et ses composantes, les élèves ont dû passer du texte à l'image à partir d'une accroche réalisée en cours de français.

La consigne : "imaginer et réaliser un visuel simple et percutant". Le travail a été construit en groupe ou individuellement. Les techniques et pratiques étaient libres... du collage à partir d'images glanées sur internet, de la combinaison de matériaux hétérogènes réalisés en peinture, volume, photos ou dessins. La mise en forme a permis aux élèves de s'initier à l'infographie, d'aborder la typographie et la retouche d'image.